

KONTRAKULTUR HALLE

„Kontrakultur Halle“ ist eine neonazistische Gruppierung, die sich selbst in der „Identitären Bewegung“ verortet. Sie ist der „Neuen Rechten“ zuzurechnen, die mit den traditionellen Methoden und Ansichten im öffentlichen Bild bricht, sich gleichzeitig aber abseits ihrer öffentlichen Auftritte ebenso gewalttätig gebärdet.

Alle neuesten Infos auf unseren Social Media-Kanälen:

Twitter
Facebook
Telegram

RUBRIKEN

AfD
Archiv
Identitäre Bewegung
Neonazis
Neue Rechte
NPD
Regionen
Börde
Burgenlandkreis
Halle
Harz
Jerichower Land
Magdeburg
Saalekreis
Reichsbürger



[...]

23. Mai 2019 0
Kommunalwahlen 2019: NPD, rechte Tarnlisten und Einzelbewerber

NPD Bei den Kommunalwahlen 2014 erreichte die Nationaldemokratische Partei Deutschland (NPD) landesweit



der Alternative [...]

16. Mai 2019 0
Geschlossenheit rechts außen: Die AfD Sachsen-Anhalt vor den Kommunal- und Europawahlen

Im Vorfeld der Kommunal- und Europawahlen in Sachsen-Anhalt bietet der Landesverband



[...]

8. Juli 2018 0
Frank Marchl, der SV Halle, das Unisportzentrum und die Kontrakultur Boxen für Gewalt

Die Verbindung zwischen Kampfsport und rechter Szene ist nichts Neues, spätestens seit der Wehrsportgruppe



[...]

13. Juni 2018 3
Vortrag im IB-Hausprojekt Das Regiment Asow zu Gast in Halle

Am vergangenen Freitag, den 8. Juni, veranstaltete Kontrakultur, der Hallenser Ableger der [...]



Rechtrockbands, Magdeburger Rechtsrock-Musiker als Mitglieder der Identitären Bewegung, AfD-Abgeordnete gründeten mit Rechtsrockmusikern und Neonazis eine Burschenschaft [...]

31. Januar 2018 0
Identitäre, NS-Hardcore-Szene und AfD in Magdeburg Versteckspiel mit schlechter Tarnung

Der IB-Rapper Komplott nutzt Proberaum von Magdeburger



[...]

18. Juni 2017 9
Ein Identitäres Haus für die Kontrakultur Halle Kubitscheks Traum vom Nazikiez

Ein viergeschossiger Altbau in der Adam-Kuckhoff-Straße, direkt gegenüber des Steintorcampus der [...]



[...]

3. Mai 2017 3
AFD und Ein Prozent Zu Gast bei Faschisten-Konferenz

Der Saal im Hauptquartier der italienischen Casa Pound in Rom ist prall gefüllt, an der Wand hängt ein



[...]

29. April 2017 2
Magdeburg – neues Zentrum für Neonazi-Burschenschafter?!

Am Samstag, den 11. März 2017 fanden sich im Magdeburger Ratskeller etwa 40 Vertreter der Partei [...]



[...]

2. März 2017 2
„Komplott“ – identitärer NS-Rap, nicht aus Halle

Am 31. Mai 2016 veröffentlichte „Komplott“, selbsternannter „Identitärer Rapper“, unter dem Label [...]



extrem rechten Burschenschaften, PEGIDA und anderen völkisch-nationalistischen Gruppierungen treten verstärkt in Form weiterer personeller Verknüpfungen hervor. [...]

8. November 2016 1
AfD zwischen vermeintlicher Abgrenzung und Zusammenarbeit mit rechten Netzwerken